



Etiopía lanzará su primera universidad de inteligencia artificial el próximo año

Description

La nueva institución sitúa la IA en el centro de la reforma educativa nacional y la transformación económica a largo plazo

Etiopía se prepara para dar un gran salto en la educación digital, ya que su primera universidad dedicada a la inteligencia artificial (IA) entrará en funcionamiento durante el próximo año etíope, según informó ENA, socio de TV BRICS.

El anuncio fue realizado por el primer ministro Abiy Ahmed durante un discurso ante la Cámara de Representantes del Pueblo, donde destacó la inteligencia artificial como un pilar central de la agenda nacional de reformas. Según el mandatario, la IA ha sido elevada al más alto nivel de la política gubernamental, lo que refleja la ambición del país de competir en una economía global cada vez más impulsada por la tecnología. El Gobierno considera que la inversión temprana en tecnologías avanzadas es esencial para garantizar la competitividad futura y el crecimiento sostenible.

La construcción de la universidad especializada en IA ya está en marcha, y la institución ha sido descrita como una de las más grandes de su tipo en el mundo. Se espera que el campus comience a funcionar en los próximos meses, ofreciendo formación especializada e investigación en inteligencia artificial, ciencia de datos y tecnologías digitales avanzadas.

El primer ministro subrayó que la tecnología ha sido identificada como uno de los cinco pilares clave del crecimiento económico de Etiopía, con un fuerte enfoque en el empoderamiento de los jóvenes. Paralelamente a la nueva universidad, avanzan iniciativas nacionales para el desarrollo de habilidades digitales, incluidos programas de formación a gran escala destinados a preparar a millones de jóvenes etíopes para las profesiones del futuro.

Las autoridades afirman que la creación de esta universidad marca una nueva etapa en el desarrollo del país, situando el conocimiento, la innovación y las capacidades digitales en el centro de la transformación nacional. Se espera que esta iniciativa fortalezca el papel de Etiopía en la economía digital global y genere oportunidades a largo plazo para las futuras generaciones.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Shinsei Motions / iStock

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl